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Le verbe est constitué : 

 D’un radical, c’est la première partie du verbe.  
Le plus souvent,  il ne change pas. (Mais pas toujours) 

 Et d’une terminaison du verbe, c’est la fin.  C’est la partie qui change quand on 
modifie le temps ou la personne.  

 

Exemple : Le verbe « chanter » 

  

 

 
Les verbes du 1er ou 2ème groupe sont invariables, ils ne changent donc pas.  
Les verbes du 3ème groupe sont variables, c’est-à-dire qu’ils peuvent changer lorsqu’ils 
sont conjugués.  
 
Exemples :  

 Le radical ne change jamais pour le verbe régulier « finir »  
 L’infinitif  « finir » est composé du radical « fin »et de la terminaison « ir »   
 « finis » est composé du radical « fin » et de la terminaison « is ». (tu finis) 
 « finira »est composé du radical « fin » et de la terminaison « ira ». (il finira) 

 

 Le radical change pour le verbe irrégulier « venir » 
 « venir » :   ici le radical est  « ven ».  La terminaison est « ir ».   

 « viens » : ici le radical est  « vien ».  La terminaison est  « s ».  (Je viens). 

  

Le radical change pour le verbe irrégulier « venir » 

Le radical ou la terminaison d’un verbe c’est quoi ?  

Comment savoir si un radical peut changer ? 
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